



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El atleta Agustín Rodríguez comenzó en el deporte de canotaje a la corta edad de 6 años, acompañado por su familia y motivado por los profesores del Club Comandante Luis Piedrabuena, donde aprendió e inició su carrera deportiva.

Agustín desde muy pequeño fue convocado a la Selección Argentina, con apenas 14 años partió hacia Buenos Aires, Tigre, convocado por la Federación Argentina de Canoas, con sueños a cumplir; y paso a paso con el transcurrir de los años ha ido logrando cada uno de ellos.

Desde sus inicios participó en regatas locales en nuestro Río Negro, dentro de la disciplina, en las modalidades velocidad y maratón.

A partir de allí y en paralelo cumpliendo con la escolaridad secundaria, su crecimiento deportivo y personal no se detuvo y han sido años de sacrificio, entrenamiento y preparación para llegar a los estamentos más altos del deporte de alto rendimiento internacional.

Detrás de un atleta hay una familia que acompaña, contiene y aconseja, al igual que los entrenadores, que pasan a ser parte de la familia; dado que un atleta sufre el desarraigo, sentimiento que debe superar para dar paso a hacer realidad sus sueños.

En los entrenamientos, debía vencer su propia meta, en su pensamiento se repetía "...si hoy llegue hasta acá, mañana será un poquito más y si hoy no pude cumplir mi entrenamiento, mañana lo vuelvo a intentar...", pensamientos que transmite humildemente a sus compañeros que se están iniciando en el club que lo vio crecer. Así logró estar entre los mejores del mundo en ambas modalidades dentro de la disciplina del canotaje, velocidad y maratón.

Desde sus comienzos contó con el apoyo de su entrenador Julian Argañaraz, también galardonado con el título de Campeón Mundial Maratón - Rumania 2021, quien lo describe como un atleta luchador y perseverante, no se permite barreras ni miedos. Sus triunfos y fracasos forman parte de su disfrute y los capitaliza como aprendizaje, esencia fundamental de todo deportista, imprimiendo a cada uno de esos momentos, la etiqueta que "cada oportunidad es un pedazo de su vida y es único".



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Con la fortaleza mental que lo caracteriza y la entereza de una persona con fieles principios que va detrás de sus sueños, logró su primer puesto en el Campeonato Argentino de Velocidad en el año 2013; a partir de allí comenzó a sumar medallas de oro, plata y bronce sin perder su objetivo de llegar a participar en los Juegos Olímpicos, y Campeonatos Mundiales; con un trabajo sostenido, planificado, con objetivos claros en el año 2018 en Cochabamba, Bolivia, obtuvo la Medalla de Oro en los Juegos de Odesur.

En el corriente año, en el mes de Mayo se instaló en Europa para una mejor preparación, junto a palistas reconocidos mundialmente, y así poder lograr una óptima y adecuada condición física y anímica para el logro de sus nuevos objetivos.

Recientemente en el Campeonato Mundial de Velocidad, realizado en la ciudad de Velo, Monthemor Portugal, quedó ranqueado en el quinto lugar. Culminado este evento y con la versatilidad que lo caracteriza, cambió su plan de entrenamiento con un nuevo objetivo, el Mundial de Maratón en Rumania.

Con el bagaje de experiencia, de su vida en el agua, sobre sus brazos, y con un tiempo real de 30 días se preparó física y mentalmente, para su próxima competencia; donde logro el título de Subcampeón Mundial de Maratón 2021.

Con decisión, compromiso y el don natural de un atleta, hoy nos enorgullece decir que es subcampeón, Medalla de Plata, en el Campeonato Mundial de Canotaje Maratón, que se disputó desde el 30 de Septiembre al 03 de Octubre del corriente año en Rumania.

El sacrificio, la entrega de su vida a este deporte y a nuestra bandera argentina, hoy quedo plasmado en las medallas que ha obtenido en su trayectoria deportiva que quedarán en el disfrute y serán el premio visible a tan reconocida labor en la disciplina del canotaje, actividad notable en la comarca.

Esta legislatura, destaca la trayectoria y los logros obtenidos, haciendo notar su ejemplo de esfuerzo, tenacidad y perseverancia, para todos los habitantes de la comarca Viedma- Patagones y los rionegrinos.

Por ello:

Autores: Norma Torres y Marcelo Szczygol.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- Su beneplácito por la trayectoria deportiva del atleta Agustín Rodríguez, en la disciplina deportiva canotaje, y en particular, por la medalla de Plata obtenida en el Campeonato Mundial de Canotaje Maratón 2021 disputado en Vascob, Rumania.

Artículo 2°.- De forma.